

net-Com

Drei für active-City

[07.06.2011] Die Websites von Pohlheim, Gemünden (Wohra) und Bedburg basieren jetzt auf dem Content-Management-System active-City von net-Com.

Die hessischen Städte Pohlheim und Gemünden (Wohra) sowie die Stadt Bedburg in Nordrhein-Westfalen haben beim Relaunch ihrer Web-Auftritte auf das Content-Management-System active-City von Anbieter net-Com gesetzt. Laut Hersteller war allen drei Kommunen die Berücksichtigung der Barrierefreiheit und die Erhöhung der Nutzerfreundlichkeit wichtig. In Pohlheim stand darüber hinaus die Nutzung des Moduls Bürgerservice inklusive der Anbindung des Hessenfinders über die TSA-Schnittstelle im Vordergrund.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, net-Com, active-City, Content-Management-Systeme (CMS), Portale, Barrierefreiheit